

L'Athlétisme pays de L'Orient aux championnats de France à Saint-Étienne

Le 21 juillet 2025 à 18h30



La délégation lorientaise, à Saint-Étienne. (Photo : APL'O)

De vendredi 18 à dimanche 20 juillet 2025, avaient lieu, à Saint-Étienne, les championnats de France « Avenir » regroupant les athlètes en U18, U20 et U23. Les six athlètes lorientais ont honoré leur qualification : Ludivine Martel termine 6e française et explose son record personnel sur 3 000 steeple (en 10'52"53). Ewen Baraton termine 13e au lancer de poids avec un jet à 12m75. Maiwenn Raveleau bat son record personnel sur 400 m en 57"49 et termine 17e française. Guenael Guennec, sur 110 m haies, se classe 22e français en 14"64. Enfin, sa camarade sur le 100 m haies, Morgane Pillet, se classe 31e en 15"35.

« Ce championnat de France révèle la diversité et la qualité de la formation puisqu'il y a du lancer, des haies, du steeple. Diamantis en sprint n'a pas pu défendre sa médaille de l'an dernier à cause d'une blessure. La saison se poursuit la semaine prochaine avec les Open de France, à Thonon Les Bains, pour Noémie Tuffier sur le 400 m et Perrine Bondivenne sur le 400 m haies », souligne Michel Abgrall, entraîneur à l'Athlétisme pays de L'Orient (APL'O).